

Fecha: 28-02-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: Tarifas de buses escolares varía entre 50 a 80 mil pesos

Pág.: 3

Cm2: 430.4

VPE: \$ 700.290

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

 No Definida

# Tarifas de buses escolares varía entre 50 a 80 mil pesos

Gremio explicó que tienen casi todos los cupos listos, asimismo pidieron mayor fiscalización en paraderos escolares.

Bibiana Mamani H.  
cronica@estrellaarica.cl

Hasta el estacionamiento del sector Polivan, llegaron los furgones de la Asociación Gremial de Transporte Escolar Renacer. Esto a fin de cumplir con la fiscalización de Carabineros y la Seremi de Transporte, previo al inicio del año escolar.

En este contexto los conductores explicaron que la mayoría tiene casi todos sus cupos listos. Sin embargo, recalcaron que aún quedan algunos disponibles, por eso hicieron un llamado a preferir por seguridad el transporte escolar autorizado.

“Yo trabajo con los colegios Domingo Santa María y Ejército de Salvación, y llevo tantos años en esto que siempre llevo a los mismo niños. En cuanto a la tarifa, no se cobra por tramo, sino por mensualidad, independiente si la distancia es de seis cuadras o más. Entonces el valor este año fluctúa entre los 50 a 60 mil pesos, y para Azapa se cobra desde los 60 mil pesos hacia arriba porque los recorridos son muy com-



FURGONES CUMPLIERON CON LA REVISIÓN DE LA SEREMI DE TRANSPORTE, PERO TAMBIÉN PIDIERON QUE SE FISCALICE LOS PARADEROS.

plicados. Incluso he sabido de buses que cobran hasta 80 mil pesos hasta sectores como el San Jorge”, aseguró Jimena Rojo con 20 años en el rubro, y presidenta de la Asociación Gremial de Transporte Escolar Renacer.

La dirigente recalcó que el gremio posee todo en re-

**80**  
mil sería la mensualidad en algunos casos por tratarse del recorrido hacia sector Azapa.

glá. “Tenemos toda la documentación que corresponde para transportar a los niños al colegio. En cambio los Uber y los piratas no cuentan con eso, ni siquiera se sabe si son personas aptas para trabajar con menores. Entonces recomendar a los padres que analicen mejor las opcio-

nes”. Por su parte, Vilma Cruz, quien lleva 36 años en el rubro, explicó que, “la mensualidad varía y cada año aumenta 5 mil pesos. O sea este año la tarifa estaría entre 65 y 70 mil pesos de ida y vuelta. En mi caso trabajo con la Escuelas República de Israel, Sector

El Alto, Camino a las Pesqueras, las Guañacaguas y Cerro La Cruz. Tengo a todos mis niños del año pasado. Solo se me fue una de octavo, por eso tenemos para recibir a 3 o 4 niños nada más, pero ya estoy casi lista con toda la capacidad”.

Otra socia que también pasó la prueba de fiscalización, es Lorena Morales (25 años en el rubro). “Yo hago recorrido por el sector ex 11 de Septiembre, y dentro de la población no hay problemas, ya que el taco se produce por la costanera o por avenida Santa María. Y al llegar a los colegios, el problema que tenemos en los estacionamientos es que están ocupados por particulares. Entonces debemos dar varias vueltas hasta encontrar un lugar para bajar a los niños como corresponde, y es tiempo que uno pierde”.

Ante esto, Cruz señaló que, “los autos particulares de apoderados no respetan los paraderos, a pesar de que en toda la cuadra está el letrero de transporte escolar. Entonces pedimos respeto y mayor fiscalización en ese tema”.